



AIR-BAR

1 Gläs Sekt  
Sekt Orange  
Pflanzente  
1 Fl. Soft Dr  
1 Fl. Mineral  
Brotchen

## Der Urlaub beginnt in der Air-Bar

STADT JOURNAL  
JULI 1986

Eine wichtige Philosophie am Flughafen Graz lautet: „Der Urlaub beginnt bereits vor dem Abflug“. Als wesentlicher Bestandteil dieser urlauberfreundlichen Denkungsart wurde soeben die neue Air-Bar eröffnet. Die Air-Bar lädt an den Charter-Wochenenden zu einem Besuch ein. Unmittelbar neben dem Eingangsbereich gelegen, verbreitet sie bereits am Flughafen Urlaubsstimmung und südländisches Flair. So kann

man sich z. B. über eventuell vorkommende Verspätungen in der Air-Bar mit einem Gläschen Sekt hinwegtrösten. Daneben bietet die Air-Bar die einmalige Gelegenheit, schon vor dem Abflug ins jeweilige Urlaubsparadies Erholung und Lebensgefühl zu tanken. Denn die Air-Bar holt mit ihren Getränken und der freundlichen Bedienung ein Stück Urlaub auf den Flughafen Graz. Entspannen und Abschalten ist bekanntlich das

Ziel des Urlaubs. Damit man dem Urlaub noch ein Stück näher ist, gibt es jetzt die Air-Bar am Flughafen Graz. Ein gelungener Urlaub beginnt bereits vor dem Abflug - in der Air-Bar.

AIREST 